

APOLOGÍA DE LA BALLENA

Autor: ALFREDO VEIRAVÉ

Una ballena en el Chaco es un hecho insólito
un escándalo de la temperatura del planeta
una desviación del comportamiento de las especies
un signo perdido en capas geológicas sólo comparables
con las arañas del Corán.

No obstante yo la he visto: enorme en la humedad de los

costillas con esa condición efímera de las grandes
[helechos

[ancestrales
capaces de soportar la altura de tus largas piernas
enfundadas en un jean o de tus cabellos
llenos de sal marina.

De pie dentro de la ballena te vuelves imponente

y en un intento de renovación vivimos la era del Paleolítico
sin preocuparnos por el arte de las cavernas o los deshielos
o de la inocente sorpresa de Jonás,
exactamente 7 años A.C.